

Besuch beim „Vorzeigebetrieb“



Ein Rundgang durch die Hersbrucker Bürgerbräu hat die Nordbayern-Versammlung der „mittelständischen Privatbrauer in Bayern“ gekrönt. „Ein Vorzeigebetrieb“, bescheinigte Verbandpräsident Hans Schinner aus Bayreuth (Zweiter von rechts) dem Gastgeber Hermann Weid (links). Besonders das neue, umweltbewusste und computergesteuerte Sudhaus der Bürgerbräu mit einer Kapazität von über 40 000 Flaschen Bier am Tag fand das Interesse der ungefähr 60 Fachleute. Außerdem besichtigten sie Gärkeller, Filterraum, Weizenbo-

xen, die Füllerei und den Lagerkeller. Zuvor standen Vorträge in Kühnhofen im Mittelpunkt der Tagung. Professor Anton Plendl von der TU München referierte über das Thema „Bier und Gesundheit“. Möglichkeiten zum gemeinsamen Einkauf von Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffen zeigte Manfred Gebhardt-Euler, Vorsitzender des Brau Rings, auf. Daneben gab es Berichte über Arbeitssicherheit, den Umweltpakt Bayern und Neues im Tarifrecht.

Foto: J. Ruppert